

Xalapa, Ver., 15 de agosto de 2024

Comunicado: 1326

Entregan en el Congreso reconocimiento a campeones de oratoria

- Destaca la presidenta de la Legislatura, diputada Adriana Esther Martínez Sánchez, valor y poder de la palabra en el cambio de rumbo de los pueblos.

La palabra es un valioso instrumento que genera y marca el cambio de las sociedades y de los pueblos, de un país o de un estado, afirmó la presidenta de la LXVI Legislatura, diputada Adriana Esther Martínez Sánchez, al encabezar la entrega de reconocimientos a campeones nacionales y estatales e impulsores de la oratoria en Veracruz y México.

En el auditorio Sebastián Lerdo de Tejada del Palacio Legislativo, al lado de la diputada Gisela López López y del legislador Ky Durán Chincoya; la Presidenta de este Congreso encomió los años de lucha y la valiosa aportación de las mujeres y los hombres de la palabra y, en esta ocasión, la convocatoria del Instituto Superior de Oratoria “José Muñoz Cota A. C.”.

Aseveró que “el arte de la oratoria es una herramienta esencial para el desarrollo de habilidades, comunicación liderazgo, pensamiento crítico y aspectos fundamentales para el crecimiento personal y profesional de toda una población” y que como representantes populares han podido constatar el poder de la palabra en el servicio al pueblo.

Después de escuchar el mensaje de cada uno de ellos, reiteró el valor de la presencia y la contribución de las personas galardonadas: Miguel Ángel Hernández Correa, Oralia Ruiz Miranda, Héctor Becerril Lira, Alberto García Reyes, Sofía Salgado Remigio, Carlos Francisco Aquino López, Gustavo Buitrón Lara.

En el presídium estuvieron también el titular de la Dirección de Educación del Ayuntamiento de Xalapa, Édgar Eduardo Ruiz Cervantes; la regidora sexta de Acayucan, Rosa Alejandra Alemán Cruz; la síndica de Uxpanapa, Elsa María Moreno Cobos; la regidora octava de Coatzacoalcos, Silvia Patricia Hong Hernández, y el representante de los pueblos originarios, José Alanís Ozuna.

#-#-#-#